
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.  
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA):  

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 19 de Junio de 2019 a las 10:30 Hs. Salón Prosecretaria de Informática de la 

UNC. 

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Mauro Miretti Santa Rosa de Río I  

Gustavo Scravaglieri Grape – AirSat  

Federico Torres ITC  

Graciela  Sánchez NOC – CABASE Webex 

Ernesto Golomb ADM- CABASE Webex 

Carlos Marzari CT – IXP Río IV Webex 

Juan Carlos Márquez Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Martin  Rodríguez NOC – CABASE Webex 

Marcos  Bettucci UNC  

Cristian Pazos NOC - CABASE  

Sergio  Bentivenga Silica Network  

Gustavo Golubenko CoolVilros  
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TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME GENERAL CABASE 

3- INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar : 03/06/ 2019 

La misma fue aprobada: 04/06/2019 

 

 

2. INFORME CABASE: 

a. Graciela Sánchez nos informó el estado financiero del IXP-COR: fondo de 

reserva unificado $ 10.148, fondo de reserva en dólares u$s 18.841, caja 

$ -12.148,66 y deuda vencida a la fecha $ 17.052. El detalle con estas 

cifras fue enviado por mail a todos los miembros para su control. 

b. La mesa aprobó que el aporte inicial realizado por Intercity como 

miembro del IXP-COR pase a integrar el fondo del IXP- RIO IV. 

c. También se aprobó que los costos asociados a la importación del OCA de 

Netflix, que gestionó AirSat pero que se está instalando en el NOC del IXP-

COR, se cubra con parte del fondo de reserva en u$s.  

d. Desde Cabase, nos recuerdan que el lunes 24 de Junio a las 12 Hs. se 

llevará a cabo la reunión Gral. de IXP’s y al finalizar la misma comenzará 

la reunión Gral. de ISP’s. 

 

3. INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA:  

a. Las tareas que fueron solicitadas por la gente de Cloudfare ya están 

concluidas, Martin Rodríguez de CABASE, nos actualizará el status de esta 
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CDN en los próximos días para saber en cuanto tiempo quedará activa y 

con tráfico.   

b. Carlos Marzari, del IXP Rio IV, nos comentó las novedades, evolución del 

IXP en cuanto al tráfico cursado, solicitud de CDN’s, potenciales nuevos 

miembros y necesidades técnicas. 

c. El OCA de Netflix ya se encuentra rackeado en el NOC de la UNC y en 

proceso de configuración, estimamos que en las próximas dos semanas 

debería quedar en producción. 

d. Marcos Bettucci informó que esta embalado y listo para ser retirado el 

servidor de google que fue reclamado en la reunión anterior. 

e. Se pidió a la gente de Silica la ampliación del transporte que actualmente 

tiene picos de 18 Gb, se van a analizar alternativas para evitar saturación. 

f. Se informó a la mesa que se están evaluando, conjuntamente con el NOC 

de Cabase, algunas alternativas técnicas que nos permitan optimizar el 

uso, rendimiento y costos asociados a los caches de Google (IXP y 

miembros) 

g. La mesa aprobó la aplicación de las paritarias 2019-2020 para el convenio 

de empleados de comercio en tres partes del 10% cada una (Mayo, 

Agosto 2019 y Enero 2020). Esto modifica los honorarios actuales del 

personal afectado a las guardias del IXP como así también de los 

Coordinadores Técnicos; en este sentido también se aprobó la unificación 

de los honorarios de los coordinadores técnicos, que a partir de Junio son 

solo dos personas.   

 

4. VARIOS 

a. Se reiteró a los asistentes proponer que información entendemos sería 

importante tener a nivel IXP para nuestro análisis. Entre los asistentes se 

intercambiaron ideas y surgió rápidamente la necesidad de tener un 

reporte con el uso y rendimiento de las CDN existentes en el IXP en 

relación a los miembros, un reporte de cuáles son los contenidos más 

buscados por fuera del IXP, analizar el tráfico que se genera hacia las 

redes de juegos online. Seguiremos relevando necesidades en este 

sentido. 
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5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP-COR :  

FECHA DE PRÓXIMA REUNIÓN:  

Miércoles 24/07/2019 a las 9:30 Hs. en Sala de Prosecretaria Informática de la UNC 
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